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『わくわくと感動と
　思いやりの心で
　　　奉仕しよう』
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「子ども達の現状、家庭で出来る事」わくわくする例会 文化芸術プログラム
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大橋　良史　会長
　２０２３学年度
米山奨学生のご紹
介をいたします。
　モン ゲン門 源　

（MEN YUAN）くん：生年月日；１９９
７年１０月２日 満２５歳。中国 遼寧省
（りょうねいしょう）大連市（だいれん
し）出身で、福井県立大学４年 生物資源
学部 創造農学科（あわらキャンパス）卒

齋藤　多久馬
　ロータリー情報委員長
　アメリカが無かったらロータ
リークラブは無かったでしょう。
クリストファー・コロンブスの新

大陸発見が無かったら、現在のアメリカ合衆国は存在し
て居なかったでしょう。
　新大陸発見以前、ヨーロッパは東洋からの香料をコ
ンスタンチノーブルを経由して輸入していましたので、
コンスタンチノープルがオスマン帝国に奪われると、そ
れまで交易ルートを支えていたジェノヴァ、ヴェネツィア
両都市の航海関係者、造船技術者は、新たな東洋への
道を求めて、大西洋に面したスペイン、ポルトガルに移
り、外洋航行に堪える船を建造して、大航海時代の流れ
が生じます。
　そうして、スペインの支援を受けたコロンブスが東に
向かわず、西に向かって東洋のインドに達したとの情報
は、東に東洋は存在すると考えて航路を模索していた
ポルトガルにとってはショックだったのですが、コロンブ
スは、地球が球であると考える説を信ずるなら、アジア
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業予定２０２４年３月 住所:吉田郡永平寺町松岡
※福井県立大学の担当の水口先生から門源君につい
て
　門源氏の本学における学業成績は極めて優秀であ
ります。特に本学科の専門科目では農業を取り巻く
諸問題について、彼は広い視野と公平な目で情報収
集を行い、それらを深く理解し、論理的に再構成し
て驚くべきアイデアを生み出すことが出来る点で高
く評価できます。
　また彼は、農業において最も費用と労力がかかる
雑草防除に興味を持ち、ほぼ独学でプログラミング
を習得しながら、ドローン空撮画像を使って雑草種
を見分ける研究に精力的に取り組んでいます。
　人柄も非常に良く、お茶目で面倒見の良い人物で
す。本学科の教員で彼の事を悪く言う者はなく、同
級生や後輩たちみんなに慕われています。
（研究室でも昼食に中華料理を作ってふるまってい
るそうです。）
　本学科で先端技術を学ぶことで農業に貢献したい
と考えていたようですが、実習や講義で体験し学ん
だこと、知り合った農業者やボランティア参加者と
の会話を通じて、技術だけでは農業を救えないと考
え、人脈作りやコミュニケーション力向上にも力を
入れています。
　まとめると　コミュニケーション能力も非常に高
く、人柄も良く、頭も良いです。
料理も得意でパソコンなどの機械などにも詳しいそ
うです。これから１年間よろしくお願いします。

門　源　奨学生
　初めまして、門　源とい
います。これから１年間奨
学生としてお世話になりま
す。どうぞよろしくお願い
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オカリナ演奏 福井県公立学校派遣スクールカウンセラー
「ヨガと呼吸で幸せな人生に」
佐野クリーニング店主、フィットネスインストラクター

佐 野  直 美　会 員

ロータリー情報の時間

代  田   雅  揮　様

いたします。
　私は今福井県立大学４年生です。２０歳の時日本
に来て、東京で日本語の勉強を習いました。そして
令和２年に福井県立大学に進学しました。それは、
福井県が一番幸せな県だと周りの人たちに聞いたか
らです。そこで、「幸せな県ってどんなんだろう、
自分の目で見たい」と思ってやって来ました。
　福井県立大学に入学してからの３年間、周りの先
生方や同期生たちから、いろいろ支えてくれたり、
サポートしていただいた事、誠にありがとうござい
ました。
　これからどうぞよろしくお願いいたします。

への道は東に進まずとも、西に進んでも到達出来ると考えたからで、彼は新大陸をインドだと考えたので、住民をインディアンと呼んだのです。その後、地理･天
文学者のアメリゴ・ヴェスプッチが何度も新大陸に航海した結果を、著書『新世界』に、コロンブスが到着したのはアジアのインドではなく、これまで知られてい
なかった大陸であると指摘したので、この新しい大陸は彼の名前「アメリゴ」をラテン語読みしてアメリカと呼ばれることになったのです。
　当時の黄金を積んだスペイン船は掠奪の対象でしたので、危険極まりないものでしたけれども、健康と不屈の精神に、幸運が恵まれれば、莫大な富と名声
が一夜にして転がり込むのですから、ブームが巻き起こったのですが、それを可能にしたのは、新しい技術開発、鉄砲と造船技術でした。
　その大きな変革の時代を、ウイリアム･H･マクニールの『世界史』に次の様に記載しています。「当時、世界には巨大な、イスラムのオスマン帝国とモンゴル帝
国の2大帝国が存在して、ユーラシア大陸の大部分である、東欧・中東・インド・中国を支配しており、その周辺に西欧と日本が有った」と記載し、そうして、「その
西欧と日本の2文明は、自国の文化に誇りを持ち、自己を見失わずに、他文明の長所を取り入れることの出来る、柔軟な精神構造を持ち、軍事力も有していた
ので、世界のどの文明に比べても引けを取らない文化水準・文明スタイルを維持し続けることが出来て、その後大きな変身を遂げたのだ」と、少々持ち上げす
ぎているのではないかと思われるような評価が述べています。日本が「元寇」で来襲したモンゴル帝国に征服されて亡くなって居たら、日本のロータリークラブ
は存在していなかったと思われますので、日本が存在
し続けたことは得難い事と、流鏑馬で馬を操り、強弓で
ある重藤の弓を戦った鎌倉武士に感謝しなければなら
ないのでしょう。
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「わくわくする例会×文化芸術支援プログラム」

大橋　良史　会員
野呂　和夫　会員
黒田　敏夫　会員
齋藤 多久馬   会員
幸道　森市　会員
梅田　吉臣　会員
窪田　健一　会員
帰山　明朗　会員
園　　幸雄　会員
佐野　直美　会員
吉田　俊博　会員

代田様のオカリナ演奏を楽しみに。残り2か月全力で！門君をよろしくお願いします。

代田様の演奏を楽しみに

門源君ようこそ

代田様の演奏に期待して

今日の発表は副委員長園さんにお願いします。ニコニコ順調です

代田様の演奏に期待して

文化プログラムいつも楽しみにしています

門源君ようこそ！1年間よろしくお願いします。代田さんの演奏を楽しみに

久しぶりです

代田君のオカリナ楽しみにしていました。門源君鯖江ＲＣへようこそ　我がクラブのロータリアン

庭の藤の花が咲き誇っています。数年かけてやっと長く下がるようになりました。その時期が待ち

良い方ばかりですので

遠しい毎年です。
楽しんでください

近くにおでましの際は是非見ていってください

ニコニコ箱発表
園　幸雄

ニコニコ副委員長
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幹　事　報　告
野呂　和夫　幹事
　クラブ活動報告書の年間カ
レンダーにもあります。
また、関係各位にはメールも
届けています。

来週、例会終了後はクラブ協議会です。関係する方
は発表のご準備とご予定をお願いします。

ロ　ー　タ　リ　ー　情　報　の　時　間　（続き）

オカリナ演奏 代  田   雅  揮　様

代田　雅揮　　プロフィール

　ふくいブランド大使。鯖江市在住。鯖江中学・武生高校・
福井大学(教育音楽)卒業。現在、事務正職員。仁愛大学オカ
リナ同好会顧問。オカリナ230本所有。
　さまざまな楽器やダンス、演芸などパフォーマンスを行う「
福井市文化会館パフォーマンスフェスティバル2017」にて
最高賞受賞。同2018には受賞者ゲストとして出演。
日本最高峰のプロアマ問わずの大会である「第5回日本オ
カリナコンクール デュエット部門」および「第7回同大会同
部門」にて2位受賞。
　休日には県内各地で演奏活動や指導を行う。オカリナ以
外ではピティナピアノコンペティション県優秀賞受賞。吹奏
楽ではアルトサックスを担当し、全日本吹奏楽コンクール全
国大会に3度出場している。
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